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4 月 20 日（土）13 時より第二理科室にて『令和 6 年度 PTA 総会』が開催されました。 

本総会の主な内容をお知らせいたします。 

 

 

１． 開会の言葉 

本日の出席者 26 名、委任状出席者 680 名、合計 706 名となり、全会員数の 1/3 以上となりました。よって

PTA 規約第 7 章 16 条により総会が成立いたしましたことをご報告申し上げ、開会の言葉といたします。 

 

２． PTA 会長挨拶（令和 5 年度会長：山本 誠一） 

今日はお忙しいところ総会にお集まりいただきましてありがとうございます。先生方、日頃生徒たちの教育

にご尽力いただきましてありがとございます。保護者の皆さまにおかれましても、日頃よりＰＴＡ活動に  

ご理解とご協力をいただきまして本当にありがとうございます。 

前中ＰＴＡは、新しい体制に生まれ変わってまいります。これより新しい会長のもと前中サポーターが発足

します。きっと、明るく楽しいＰＴＡの活動になっていくと思いますので、皆さまどうぞ期待いただき、是非

とも PTA 活動に進んでご参加いただければと思います。 

引き続き、前原中学校の生徒たち、そして学校を支えていただけるとありがたいと思います。 

 

３．学校長挨拶（前原中学校校長：今井 弘） 

こんにちは。本日は、お忙しい中そして春季市民大会中ですので、もしかすると、この中にもお子さまが

大会に出場されている方がいらっしゃると思います。その中で、総会にご参加いただきましてありがとうご

ざいます。 

今、山本会長がおっしゃったように大きくＰＴＡが変わろうとしております。組織が変わり部署が無くな

り引継ぎが対面で出来ないところもあると思いますが、本日は記録として保管していただき、後ほどＰＴＡ 

サポーター事務局で活用が出来れば良いのではと思っております。 

学習指導要領で言われている学びは、「主体的対話的で深い学び」と言います。子どもたちも、主体的に対

話してそこから深い学びを得るという事なのですが、ＰＴＡもそういう時期なのだと思っております。学校

から仕事を請け負っていただくだけではなくて、双方向性で行っていくことが大切だと思います。 

また、今年度からコミュニティースクールというものも始まっていきます。地域と手を携えて活動してい

く時代となっていきますので、ＰＴＡの形は変わりますが今後とも本校の教育活動へのご理解とご支援のほ

どよろしくお願いいたします。 
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４．議長団選出 

議長：教務主任、父親委員 

書記：PTA 本部書記 

 

５．議事 

（１）報告事項   ※詳細は『令和 6 年度 PTA 総会資料』を参照してください。  

①令和 5 年度活動報告 

【本部副会長】 

皆さまのご協力のもと今年度も無事に活動を終えられたことを感謝しております。 

今年度は、新しいＰＴＡの体制を企画する過程がとても大変だったと思います。 

会長はじめ多くの方のご意見をお聞きして、新しい体制の道筋が出来たことを感謝して 

おります。ありがとうございました。 

 

【１学年委員長】 

今年度は、主に選考委員を行いました。大変でしたので結局本部の方にやっていただく 

ことになりましたが、少しでもＰＴＡの活動に参加出来たことを嬉しく思います。 

ありがとうございます。 

 

【２学年委員長】 

１学年と同じく選考委員の活動をし、思うようにいきませんでしたが、ＰＴＡも今後変わって

いくということで、他のお母さんたちも楽しく参加出来るＰＴＡにしていけたら良いなと思っ

ております。ありがとうございました。 

 

【３学年委員長】 

卒業対策委員としての活動が主となりました。皆さん協力的で、本部の方も快く助けてくれて

楽しく活動出来て本当に良かったと思います。ありがとうございました。 

 

【校外環境委員長】 

委員の方が子どもたちの為にパトロールをしていただいている報告を纏めておりました。 

活動にご協力ただいた皆様に感謝しております。ＰＴＡの活動に携われたことは良かったと 

思っております。本当にありがとうございました。 

 

【青少年補導委員】 

 活動を始めて 10 か月が経ちました(任期２年)。補導という言葉から、最初は取り締まりを 

イメージし、私でも大丈夫なのかと不安に感じたのを覚えています。この活動の目的は「愛の

ひと声による子どもたちの健全育成と犯罪や非行の未然防止」にあります。 

主に月２回の夕方活動をしていますが、近隣地域ではほとんど子どもの姿が見られないのが現

状で、今のところ大きなトラブルもなくホッとしているところです。一方、年々子どもたちの



生活環境は変化し、大人からは見えにくい多様化している世界が広まってきて、いつでも誰と

でも繋がりやすい時代となり、事故や犯罪が心配で仕方ありません。我々青少年補導委員の存

在と何気ない温かい一言が、心身ともに成長期真っただ中にある子どもたちを健全に育て、非

行から守れると信じ、引き続き活動していきたいと思っています。 

この活動を一人でも多くの方に知っていただき、子どもたちを見守るたくさんの目を増やせて

いけたら良いなと思っています。 

 

【父親委員長】 

学校の活動としましては、プール清掃、９月に草刈り、今年はスノコを作るという作業があり

ました。校外の活動は、アルビス公園夏祭りの出店、船橋市民まつり津田沼駅前での出店をや

らせていただきました。コロナ禍が終わって、色々活動できて良かったです。 

父親委員は今年度まで、父親のみの所属でしたが、新しいＰＴＡになるという事で、名前は父

親委員ですがお母さんの募集もしておりますので、子どもたちの為に学校がきれいになるサポ

ートをしていただければと思っております。よろしくお願いいたします。 

 

②令和 5 年度会計報告 

【本部会計  一般会計】より 

【  〃    特別会計】より 

③令和５年度会計監査報告 

【会計監査より】 

 

（２）審議事項 

①令和５年度活動報告及び会計報告について           →承認されました。 

②令和６年度活動計画案について                →承認されました。 

③令和６年度予算案について                  →承認されました。 

④令和６年度事務局員(会長、会計)および会計監査選出について 

【選考委員長より】 

会 長 愛甲 英城 

会 計 中村 亨(教頭)、安廣 真理子、神尾 さち子 

会計監査 西田 良規(教務主任)、細貝 江梨子、花澤 陽子 

→承認されました。 

 

６．議長団解任 

 

７．閉会の言葉 

 

以上 



 

＊＊＊＊＊＊＊ PTA 会費の口座引き落としについてのお知らせ ＊＊＊＊＊＊＊＊ 

PTA 会員の皆様 

一世帯につき、年額 3,000 円の会費を一括で納めていただいております。 

家庭数での集金となり、学年が下のお子様の口座からの引き落としとさせていただきます。 

今年度も PTA 活動へのご理解とご協力をお願いいたします。 

 


